



Pour diffusion immédiate : 25/05/2023

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE DE NOUVELLES MESURES POUR  
LUTTER CONTRE LA PRÉSENCE CROISSANTE DE LA DROGUE ILLICITE  
XYLAZINE ET ÉVITER LES OVERDOSES**

***Des bandelettes de test gratuites pour la xylazine sont disponibles dans tout  
l'État de New York***

***La page Web du Bureau des services d'aide aux toxicomanes de l'État de New  
York informe le public sur la xylazine et les mesures à prendre en cas d'overdose***

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui de nouvelles mesures pour lutter contre la propagation de la xylazine dans l'État de New York, Il s'agit notamment d'un nouvel effort visant à fournir gratuitement des bandelettes de test pour la xylazine dans le cadre des programmes de l'État de New York du [Bureau des services et de l'aide aux toxicomanes](#) et du [Bureau de la santé mentale](#), ainsi que directement auprès du public. La xylazine est un sédatif non opioïde que l'on trouve sur le marché des drogues non réglementées et qui peut avoir des effets néfastes sur la santé, en particulier lorsqu'il est ajouté à du fentanyl fabriqué de manière illégale. La xylazine ne réagit pas à la naloxone, ce qui entraîne des surdoses de fentanyl particulièrement complexes. Des [informations complémentaires](#) sur la xylazine sont désormais disponibles sur le site web du Bureau des services d'aide aux toxicomanes de l'État de New York.

**La gouverneure Hochul a déclaré :** « La xylazine est un médicament dangereux qui peut entraîner de graves complications pour la santé, y compris des décès par overdose, et l'État de New York continue de prendre des mesures strictes pour lutter contre cette menace croissante. Ces nouveaux efforts permettront de sauver des vies et d'apporter des ressources indispensables aux communautés qui subissent encore les conséquences de cette crise ».

Le nouveau système de commande permettra aux prestataires et aux habitants de l'État de New York de commander des bandelettes réactives dans le cadre d'un partenariat avec [NY MATTERS](#), et garantira un approvisionnement continu de cet important outil de réduction des risques dans tout l'État de New York. Ces bandelettes sont conçues pour détecter la présence de xylazine mélangée à d'autres substances, telles que la cocaïne ou l'héroïne.

Le Bureau des services d'aide aux toxicomanes de l'État de New York (New York State Office of Addiction Services and Supports, OASAS) met également des bandelettes de test de xylazine à la disposition de son réseau de prestataires de services de proximité et d'engagement dans tout l'État, ainsi que dans le cadre de ses programmes de formation continue. Ces efforts sont soutenus par le Fonds de règlement sur les opioïdes de l'État de New York et par une subvention fédérale destinée à la lutte contre les opioïdes. Pour obtenir des informations sur les commandes, les prestataires peuvent consulter la [page web de l'OASAS sur la réduction des risques](#).

La xylazine est un agent dépresseur généralement utilisé en milieu vétérinaire et dont l'utilisation n'est ni prévue ni approuvée chez l'homme. Bien qu'elle soit souvent mélangée au fentanyl, la xylazine n'est pas un opioïde et ne réagit donc pas à la naloxone. Toutefois, à l'instar des opioïdes, on la trouve de plus en plus souvent dans l'offre de médicaments non réglementés à travers le pays, en particulier dans le nord-est. En tant que tel, il a été désigné comme [menace émergente](#) par le gouvernement fédéral. La xylazine peut en outre aggraver les overdoses de fentanyl ou provoquer une sédation lourde et prolongée, ainsi que des plaies cutanées qui peuvent nécessiter une amputation dans les situations graves.

**Chinazo Cunningham, commissaire du Bureau des services d'aide aux toxicomanes de l'État de New York, a déclaré :** « La présence de xylazine est un problème de plus en plus préoccupant et des mesures doivent être prises pour y remédier. Nous nous efforçons de mettre d'importants outils de réduction des risques à la disposition des prestataires de soins et des personnes concernées par la toxicomanie, ce qui renforce nos efforts pour assurer la sécurité des New-Yorkais ».

**Ann Sullivan, commissaire du Bureau de la santé mentale de l'État de New York, a déclaré :** « La xylazine est un médicament extrêmement dangereux qui a été associé à un nombre croissant de décès par overdose dans tout le pays. En augmentant la disponibilité des bandelettes de test pour la Xylazine, nous pourrions sauver des vies, et j'invite tous les prestataires agréés par l'OMH à profiter de cette ressource offerte par l'OASAS et NY Matters ».

**Le chef de la majorité sénatoriale, Charles Schumer, a déclaré :** « La xylazine est une drogue horrible qui a aggravé l'épidémie d'overdoses dans les communautés de New York. C'est pourquoi j'ai tiré la sonnette d'alarme pour la xylazine et j'ai demandé que des mesures soient prises pour lutter contre cette crise de santé et de sécurité publique. L'administration Biden a réagi en désignant la xylazine comme une « menace émergente ». Je félicite la gouverneure Hochul d'avoir également pris des mesures en fournissant gratuitement des bandelettes de test pour la xylazine dans tout l'État. Je continuerai à travailler avec les responsables fédéraux et nationaux pour élargir l'accès aux services de prévention, de traitement et de guérison afin de lutter contre la menace croissante que représente la xylazine. Je ne cesserai de me battre jusqu'à ce que les forces de l'ordre et les agences de santé publique disposent des ressources dont elles ont besoin pour mettre un terme à la circulation illicite de cette drogue et assurer la sécurité de nos communautés ».

L'OASAS continue de sensibiliser les prestataires de soins et le grand public à la manière de reconnaître la prévalence de cette substance et d'y remédier. Outre la nouvelle page d'information destinée au public, l'agence a récemment publié des [conseils aux prestataires](#) et lancé un nouveau [programme de formation](#) concernant les risques liés à la xylazine. Le programme de bandelettes de test pour la xylazine fait suite à la création, plus tôt dans l'année, d'un nouveau système de commande permettant aux prestataires d'obtenir des bandelettes de test pour le fentanyl et de la naloxone, et s'inscrit dans le cadre des efforts de l'OASAS visant à étendre les services de réduction des risques dans tout l'État de New York.

L'État de New York bénéficiera de plus de 2 milliards de dollars grâce à divers accords de règlement conclus avec des fabricants d'opioïdes et des sociétés pharmaceutiques, obtenus par la procureure générale Letitia James. Une partie du financement de ces règlements ira directement aux municipalités, le reste étant déposé dans un fonds dédié pour soutenir les efforts de prévention, de traitement, de réduction des risques et de rétablissement pour lutter contre l'épidémie d'opioïdes actuelle.

La même disposition législative qui a établi le fonds dédié a également créé le Conseil consultatif du Fonds de règlement des opioïdes, qui est chargé de faire des recommandations sur la façon dont les fonds du règlement devraient être alloués pour mieux servir les personnes dans le besoin. Les membres du Conseil ont publié leurs premières recommandations le 1er novembre 2022, identifiant l'expansion des services de réduction des préjudices et des traitements comme des priorités absolues.

L'État de New York a adopté une approche dynamique et multidimensionnelle pour lutter contre l'épidémie d'overdose, et a créé un continuum de soins en matière de toxicomanie unique en son genre, avec des services complets de prévention, de traitement, de récupération et de réduction des risques. L'État s'est efforcé d'élargir l'accès aux services traditionnels, y compris les services de crise, les programmes de traitement hospitalier, ambulatoire et résidentiel, ainsi que les médicaments pour traiter la dépendance, et les services mobiles de traitement et de transport.

La gouverneure Hochul était membre du groupe de travail sur l'héroïne et les opioïdes de l'État de New York qui, en 2016, a recommandé de nouveaux services non traditionnels, y compris des centres de rétablissement, des maisons de jeunes, des services de pairs élargis et des centres d'accès ouvert, qui fournissent des évaluations immédiates et des orientations vers des soins. Ces services ont depuis été mis en place dans de nombreuses communautés à travers l'État et ont aidé les personnes dans le besoin à accéder à des services de soins plus proches de leur lieu de résidence.

L'État de New York Bureau chargé des aides et des services en matière d'addiction supervise l'un des plus grands systèmes de soins pour les troubles liés à l'utilisation de substances psychoactives du pays, avec environ 1 700 programmes de prévention, de traitement et de rétablissement au service de plus de 731 000 personnes par an. Cela inclut le fonctionnement direct de 12 centres de traitement des addictions où nos

médecins, infirmières et personnel clinique fournissent des services hospitaliers et résidentiels à environ 8 000 personnes par an.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[SE DÉSABONNER](#)